
gresszeit hinaus zu pflegen. Hier handelt es sich um ein nicht fonnuliertes
Kongressthema, von dem ich aber insgeheim hoffe, dass es, eben gerade weil
es nicht offiziell und damit mit einer gewissen Verbindlichkeit formuliert
ist, cine grosse und weitreichende Wirkung entfalten mbge. Es wâre die wohl
beste Garantie auch fiir die Zukunft der FICE.

Heinrich Tuggener
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